

NOMBRE DEL CATEDRATICO: **FLOR DE MARIA CULEBRO ESTRADA**

NOMBRE DEL ALUMNO: **MARIA GUADALUPE GARCIA LÓPEZ**

NOMBRE DE LA MATERIA: **DERECHO ADMINISTRATIVO**

NOMBRE DEL TRABAJO: **ENSAYO**

CUATRIMESTRE: **4TO**

PICHUCALCO, CHIAPAS A 13 DE OCTUBRE DEL 2024.

INTRODUCCIÓN .

En este trabajo “ensayo” realizaremos y de que tratara para poder así abordar cada punto importante y así tener en cuenta para poder aprender ya que sabemos que este trabajo es muy importante por que sabemos de que hablaremos también cada uno de los puntos de este trabajo debe de ser claro y preciso para saber abordar los temas

Los servicios públicos en México servicios esenciales a la población, Estos servicios incluyen: *Servicios básicos*, agua potable, alcantarillado, energía eléctrica, gas, transporte público y comunicaciones, *Servicios de salud*: atención médica, hospitales y centros de salud Servicios educativos*: educación primaria, secundaria y superior , *Servicios de seguridad*: policía y protección civil, Según la Encuesta Nacional de Calidad e Impacto Gubernamental (ENCIG), en la Ciudad de México, el 56.8% de los pagos, trámites o solicitudes de servicios públicos se realizan en instalaciones de gobierno, Es importante destacar que la prestación de servicios públicos es un derecho de los individuos, la calidad y eficiencia de estos servicios pueden variar dependiendo de la región y la administración local. En México los servicios públicos son los eficaz por que nosotros cómo mexicanos utilizamos día a día en nuestra vida cotidiana ,tenemos ese beneficio de utilizar para poder transformar a nuestro destino, los teléfonos públicos.

los carros públicos y todo los demás son beneficio pero a la vez son un caus por que las gentes jefes y luego se hacen problemas en este proyecto debemos de entender que son Aquellas actividades llevadas a cabo por los organismos del Estado o bajo el control y la regulación de este, cuyo objetivo es satisfacer las necesidades de una colectividad garantizando la igualdad entre los ciudadanos la prestación de los Servicios Públicos corresponde a una actividad del Gobierno Municipal para satisfacer las necesidades básicas y elevar las condiciones de vida de las comunidades.

El abastecimiento de agua, la educación, las gestiones administrativas ante el gobierno, la recolección de basura, el transporte público y el correo, Los servicios públicos municipales parecen ser el termómetro más representativo para identificar la percepción que de un gobierno posee la comunidad, cada de nuestros puntos que tenemos en nuestro país, son unos de los que nosotros cómo ciudad actividades y subsidios permitidos, reservados o exigidos a las administraciones públicas por la legislación en cada Estado, y tienen como finalidad responder a diferentes imperativos del funcionamiento de la sociedad

, en última instancia, favorecer la realización efectiva Nosotros cómo buenos seres humanos que somos debemos de tener en cuenta que los servicios públicos asi como son buenos en la vida cotidiana asi son buenos en la economía los servicios públicos tienen variantes por que no todo lo cobran iguales, Tenemos en claro que cada uno de ellos sin diferentes y superficie por que tienen diferentes rangos en su actividad productiva sabemos que los servicios públicos son aquellos que tuene mucha diferencia en los servicios, En resumen, los servicios públicos en México son

fundamentales para el bienestar de la población y están regulados por la Constitución. Aunque hay desafíos en la prestación de estos servicios, es importante reconocer su importancia y trabajar para mejorar su calidad y accesibilidad.

CONCLUSIÓN.

En este trabajo abordamos todo nuestros conocimientos para poder aprender sobre nuestro tema son unos de los procesos más pocos de la vida cotidiana y que debemos hacer para tener un buen servicios públicos en nuestro país todos son diferentes y cada uno de ellos tienen diferentes capacidad y sintético de su vivienda ,cada uno de llegar tiene diferente maneras de poder dar la atención y el servicio a las personas que en este caso sería la gente del país.